

tiempo no haciéndolo antes. Es cierto que llevábamos trabajando en ello un tiempo, pero a veces las propias administraciones, por encima de las nuestras, ponían trabas. Afortunadamente hemos roto con esa barrera y tanto ellos, como nosotros, se han convencido de que es algo positivo, porque además nos unen muchas cosas, tanto culturales, como de costumbres, la naturaleza.. es una continuidad. Estamos trabajando a través de la Delegación de Turismo, tanto de Castilla y León como de Extremadura. Un paso importantísimo. De hecho, hemos firmado con Sotoserrano para hacer conjuntamente doce actividades al año, rutas de senderismo, rutas ciclistas, piragua... ya están cerradas, con fecha y todo. Con La Alberca ya estamos también trabajando para hacer otro tipo de cosas. Yo creo que sí, que ha sido todo un acierto... estábamos tan cerquita y tan lejos a la vez, era un poco absurdo. Para nosotros puede ser muy bueno, porque a La Alberca llega un gran número de turistas, es impresionante, y vamos a intentar que ese turismo baje a Las Hurdes, de alguna forma. Para mí no tenía mucho sentido que las Administraciones estuvieran así, un poquito de espaldas. Las líneas provinciales se crearon y casi que nos han hecho que nos viéramos un poco como enemigos, cuando somos vecinos. Es curioso que pertenecemos a una asociación que hemos creado con Portugal para hacer cosas conjuntas, como ferias, y con Salamanca no hacíamos nada. Yo culpo a las Administraciones Autonómicas.

Algo más personal

Un hobby: la fotografía natural. Soy aficionado y le dedico el tiempo que puedo, en fines de semana. Y me gusta ir solo por los montes.

Algo de música: Triana y Pink Floyd.

Un libro: El Quijote. Lo he leído varias veces y cada vez que lo hago, descubro algo nuevo. Donde el corazón te lleve, de Susana Tamaro.

¿Amigo de las fiestas?: No tanto, prefiero estar con amigos... cosas más reducidas.

Un lugar: Colombia, que ya conozco pero me gustaría conocer en profundidad.

Un deporte para practicar: El fútbol. Lo veo, pero no soy un forofo, lo que me gusta es practicarlo.

Una película. La última que he visto me ha encantado: El olivo. Hay una que he visto muchas veces, "Amanece que no es poco", que me ha gustado siempre mucho.

-¿Qué ferias hace Caminomorisco?

-Hacemos tres: la de Apicultura y Turismo, que es la más importante y está muy reconocida, la de la Tapa, que se hace el Sábado Santo y una tercera, que es de Asociaciones, esta última estamos intentado consolidarla. Tenemos siete asociaciones: culturales, deportivas, de senderismo, de mayores, de mujeres...

-Si tuvieras que pedir algo a tu gente, ¿qué sería?

-A la gente de Las Hurdes yo le pediría optimismo. La comarca tiene un futuro importante. Falta que nos lo creamos nosotros, que trabajemos todos en primera persona, en la misma dirección, creernos las posibilidades que tenemos.

Ha sido todo un placer conversar largamente con Gervasio. Hemos aprendido muchas cosas, pero nos quedamos con la idea de que la "Política" no tiene por qué ser tan terrible y que los políticos no siempre forman parte de ese grupo de personas que nos gustan poco.

Lo cierto es que admiramos su entrega, su proximidad, su deseo de seguir trabajando con ilusión por el municipio. Hemos sido testigos de ello con su implicación en la realización de Lost Theory Festival.

¡Gracias por tu tiempo y amabilidad, Gervasio! Hasta pronto.

